

Fecha 07.04.2009	Sección Comunidad	Página 3
----------------------------	-----------------------------	--------------------

El GDF ahorrará mil 460 millones de litros al año

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, calificó de situación de emergencia la que va enfrentar la ciudad por el corte programado a partir del 9 de abril.

En este escenario, la estrategia incluye la disminución de hasta 20 por ciento en el consumo de **agua potable** en las oficinas públicas de la administración capitalina, lo que significaría ahorros por mil 460 millones de litros de **agua**, tomando en cuenta que el consumo anual del GDF es de siete mil 300 millones de litros al año, para destinarla a otras partes de la ciudad.

También cambiarán por lo menos 24 mil accesorios y muebles de baño en las oficinas por unos de bajo consumo; habrá una medición para ir cumpliendo la meta hacia finales de este año.

Respecto a las fugas en la red de **agua**, el compromiso es atenderlas en un tiempo máximo de 2

horas, si son en la red primaria, y en no más de tres días si son en la secundaria.

Otro componente de este programa es endurecer las acciones contra los morosos y quienes desperdicien el **agua**, advirtió el jefe de Gobierno.

“Quienes la desperdician ostensiblemente y quienes no la pagan, porque piensan que no es importante o lo dejan pendiente, van a ser sancionados.”

Las sanciones previstas son, en primera instancia, multa de 21 a 30 días de salario mínimo, y multa y arresto de 25 a 36 horas en caso de reincidencia. A los usuarios cumplidos se les entregará una regadera ahorradora y serán merecedores de un reconocimiento como ciudadanos responsables.

Como acciones complementarias destacan la ampliación del programa Mujeres Plomeras en unidades habitacionales, también distribuirán folletos con recomendaciones para el ahorro de **agua** en el hogar.

